

## Mitbringliste für den Kindergarten

Things to bring to the kindergarten

- Täglich einen Rucksack (bitte keine Trolley-Tasche wegen der Verletzungsgefahr) mit einer Trinkflasche und einem gesunden Frühstück. Bitte bedenken Sie, dass wir zwei Mal am Vormittag frühstücken.

*Daily backpack (please no trolley bag due to risk of injury) with a water bottle and a healthy breakfast. Please bear in mind that we have breakfast twice in the morning.*

- Eine kleine Tasche mit Wechselbekleidung und Turnschuhen oder Turnschlappchen, die im Kindergarten bleibt.

*A small bag with a change of clothes and trainers or sports slippers to keep at kindergarten.*

- Hausschuhe (keine Flip-Flops)

*Slippers (no flip-flops)*

- Eine leichte Jacke, die im Kindergarten bleibt. Es kann durch die Klimaanlage manchmal etwas kühl werden.

*A light jacket that stays at kindergarten. It can sometimes get a little chilly due to the air conditioning.*

- Bitte cremen Sie Ihr Kind schon zu Hause mit Sonnenschutz ein und geben Sie ihm einen Sonnenhut oder eine Kappe mit.

*Please apply sunscreen to your child at home and give him/her a sun hat or cap.*